

Fecha: 19-01-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Municipios recolectan ayuda para localidades afectadas** Ante la emergencia, distintos municipios de la Región de Valparaíso anunciaron el inicio de campañas solidarias para ir en ayuda de quienes resultaron damnificados en las localidades afectadas por los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío.

Pág. : 2
Cm2: 59,2
VPE: \$ 142.410

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

Municipios recolectan ayuda para localidades afectadas

Ante la emergencia, distintos municipios de la Región de Valparaíso anunciaron el inicio de campañas solidarias para ir en ayuda de quienes resultaron damnificados en las localidades afectadas por los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío. Por ejemplo, en la Ciudad Puerto el municipio habilitó el edificio Utópica como centro de acopio, lugar donde se recibirán alimentos no perecibles, útiles de aseo, agua y comida para mascotas.

Misma decisión adoptaron los alcaldes de la Provincia de Marga Marga. Por ejemplo, en Olmué, en los accesos al anfiteatro El Pata-gual, se recibirán las donaciones. Quilpué hará lo propio en el Gimnasio Municipal, Villa Alemana en el Gimnasio Luis Cruz Martínez y Limache en las dependencias de su municipalidad.

Además, el municipio de Zapallar también habilitó puntos de acopio en la casa consistorial, la Delegación Municipal en Catapilco y la Oficina de Seguridad de la Laguna de Zapallar. CG